

320 Blutspenden in diesem Jahr

Termine 2024 in Etelsen und Langwedel stehen schon fest

Etelsen – Trotz Black Friday, Erkältungswelle und schlechtem Wetter ließen sich 85 potenzielle Lebensretter vom DRK motivieren, in die Etelser Grundschule zum Blutspenden zu kommen. So waren Etelsens DRK-Vorsitzender Andreas Mohrmann und seine Stellvertreterin und Schwester Jutta Mohrmann äußerst zufrieden mit dem regen Zulauf. Die Liegen waren immer belegt, aber bei dem Schietwetter gab es auch keine langen Warteschlan-

gen. Die beiden DRK-Funktionäre waren in einer ersten Bilanz mit den drei Spendenaktionen in diesem Jahr zufrieden. Am 24. März wurden 119 Blutspender verzeichnet, am 30. Juni 116 und jetzt eben 85, also im Laufe des Jahres 320 Blutspender. Zu den Terminen kamen auch 24 Erstspender, am Freitag waren es sieben. Registriert wurden viele Etelserinnen und Etelser, aber auch Spender von außerhalb.

Richtig fleißig waren wie-

der die Helferinnen und Helfer des DRK Etelsen. Sie sorgten für ein abwechslungsreiches Büfett, an dem sich alle Spenderinnen und Spender stärken konnten.

Die Termine für das nächste Jahr wurden auch schon bekannt gegeben: an den Freitagen, 5. April, 16. August und 29. November. In der Oberschule Langwedel kam ebenfalls an Freitagen gespendet werden, und zwar am 26. Januar, 31. Mai und 27. September.

whu



Gut gelaunt und mit vollem Einsatz: Das Team des DRK Etelsen kümmerte sich um die Spender – und das Büfett.